



vbba - monstermäßig gut

Aktion der vbba-Frauenvertretung BW

Pünktlich zur Halloween-Woche startet die Frauenvertretung der vbba in BW eine Aktion für neue Mitglieder:

Jede Kollegin in Baden-Württemberg, die ab sofort Mitglied in der vbba wird, erhält das schaurig süße kleine Monsterchen von uns zugesandt.

Auch die Werberin bzw. der Werber des neuen Mitglieds geht natürlich nicht leer aus. Denn zusätzlich zur Werbeprämie von 50 € senden wir auch ihr bzw. ihm das knuffige Monsterchen zu.

Die Aktion ist **limitiert auf 100 Neumitglieder** – deshalb erfolgt der Versand nur, solange unser Monstervorrat reicht. **Schnell sein lohnt sich deshalb!**



Mitglied werden geht ganz einfach online: <https://www.vbba.de/mitgliedschaft/beitritt/>

Unsere vbba-Frauenvertretung kümmert sich um **DICH**

- bei **DEINEN** Fragen zur Vereinbarung von Familie und Beruf.
- bei **DEINEN** Anliegen rund um die Betreuung von Kindern oder pflegebedürftigen Angehörigen.
- wenn **DICH** mal wieder Auswirkungen von Neuorganisationen negativ treffen.
- dass Gesetze und deren Auswirkungen auf **DICH** bekannter und klarer werden.



Wir helfen **DIR**, dass **DU DICH** wieder traust:

Träume zu leben
Regeln zu hinterfragen
An Deinen Erfolg zu glauben
Ungewohnt zu entscheiden
Dankbarkeit zu pflegen
Ideen zu teilen
Cancen zu ergreifen
Herausragend zu sein

Werde Mitglied in unserer Gemeinschaft!

Die Mutmacherinnen
der vbba-Frauenvertretung

vbba – Mit Vielfalt Zukunft gestalten